

Wir testen Sie auf Hepatitis C

kostenlos und anonym

Aidshilfe Westmünsterland e.V. – Marktstr. 16 – 48683 Ahaus

Tel: 02561 971737

Ansprechpartnerin: Manuela Brandt

Mit freundlicher Unterstützung von Gilead



Hepatitis C ist heilbar!

Sexuelle Gesundheit für sich und seine/n Partner*in rücken in den letzten Jahren zunehmend in den Fokus. Verschaff dir Klarheit, mit diesem Projekt, bieten wir in Ahaus ein niedrighschwelliges Testangebot zu Hepatitis C an.

Das benötigte Blut wird aus der Fingerbeere entnommen. Da Schnelltestverfahren auf dem Nachweis von Antikörpern basieren, sind andere Wartezeiten als bei Labortests zu berücksichtigen, so sollte der letzte Risikokontakt zwölf Wochen zurückliegen.

Im Fall eines reaktiven Testergebnisses ist ein Bestätigungstest erforderlich, für den eine Blutentnahme bei Ärzt*innen erfolgen muss. Wir unterstützen Sie auf Wunsch bei der Suche nach einer geeigneten Praxis.

Übrigens wir testen auch auf HIV und Syphilis!

Bitte nehmen Sie Kontakt zu uns auf unter:

info@westmuensterland.aidshilfe.de

Tel:02561 971737